
CORINA CRETU - Commissario europeo per la politica regionale  
 
Signor Sindaco, signore e signori, sarebbe stato per me un piacere essere con voi oggi a Mirandola. 

Sfortunatamente devo rimanere a Bruxelles per concludere la preparazione della futura politica di 

coesione che presentiamo martedì prossimo a Strasburgo.  

Vorrei innanzitutto complimentarmi con la regione Emilia-Romagna per l'organizzazione di questo 

evento che racconta la rinascita e la ricostruzione di un territorio duramente colpito da un terremoto 

catastrofico. Il primo obiettivo è stato portare soccorso alle persone, obiettivo pienamente raggiunto. 

Il secondo obiettivo è stato di aiutare le imprese e l'economia della vostra regione. Voglio sottolineare 

come è stata accolta l'occasione per trasformare il sistema impresa in un sistema più innovativo e 

più competitivo. Grazie al lavoro delle istituzioni regionali, nazionali ed europee, è stato possibile 

dare una risposta immediata attraverso la modifica del programma regionale. Ciò ha permesso di 

sbloccare i fondi a favore di investimenti produttivi nelle zone colpite dal sisma. A questa si aggiunge 

il contributo erogato dalle Regioni italiane del centro nord per un totale di 176 milioni di euro e il 

contributo del Fondo di solidarietà europeo per circa 600 milioni di euro. Con la risorsa del Fesr 

sono stati finanziati progetti volti a sostenere la ripresa del tessuto industriale, la ricerca, 

l'innovazione e l'espansione produttiva. In totale oltre 200 progetti sono stati finanziati da quel 

programma.  

Particolarmente importanti sono stati gli investimenti a sostegno del settore biomedicale nell'area di 

Mirandola, la creazione di un parco scientifico e tecnologico per materiali innovativi e la ricerca 

applicata e il finanziamento di 44 progetti di ricerca. In quei momenti così tragici la solidarietà e la 

coesione sono stati i principi che hanno guidato le decisioni politiche per la ricostruzione. Cinque 

anni più tardi quegli stessi principi devono guidarci per rinforzare il progetto europeo. Dobbiamo 

dimostrare come i risultati sul campo hanno un impatto concreto e duraturo sulla vita dei cittadini. 

È il modo migliore per sostenere la politica di coesione.  

Vorrei anche approfittare dell'occasione per congratularmi con la Regione Emilia-Romagna per gli 

ottimi risultati ottenuti nella scorsa programmazione e in quella in corso.  

Vorrei concludere augurando a tutti voi una buona giornata e un utile dibattito. Vi ringrazio per 

l'attenzione.  

 


